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1) 1. парад
2. падчерица
3. городской
4. праздник 
2) ять не пишется на месте того е, которое чередуется с нулем звука (то есть с пропуском гласной): левъ; ясенъ  и т. д.
[bookmark: _GoBack]ять не пишется на месте е, которое сейчас чередуется с ё, а также на месте самого ё: весна; медовый; исключения: звѣзда , гнѣздо и некоторые другие.
ять не пишется в полногласных сочетаниях -ере-, -еле- и в неполногласных сочетаниях -ре- и -ле- между согласными: дерево, берегъ, пелена, время, древо, привлечь (исключение: плѣнъ). Также, как правило, не пишется ять в сочетании -ер- перед согласным: верхъ, первый, держать и т. п.
ять не пишется в корнях слов явно иноязычного (неславянского) происхождения, в том числе собственных именах: газета, телефонъ, анекдотъ, адресъ, Меѳодій и т. д.
если в слове сейчас пишется е перед твердым согласным и оно не чередуется с нулем звука или с ё, с весьма большой вероятностью на месте этого е в дореформенной орфографии нужно писать ять. Примеры: тѣло, орѣхъ, рѣдкій, пѣна, мѣсто, лѣсъ, мѣдный, дѣло, ѣхать, ѣда и многие другие. 
3) 1.Тема – Х – майка; X- топик.
2. Звук – Х – дипломатический документ; Х- нота.
3.Вьючное животное – Х – религиозный учитель; Х- лама.
4.Подъемное устройство – Х – защита от удара; Х- блок.
4) Все определения неправильные. Для переноса значения этих выражений используется метонимия.
5) Звук А может быть приставкой и выражать противоположное значение слов или отрицание: асоциальный.
Звук А может быть корнем в союзе (служит для связи слов в предложении) и междометии а (служит для выражения чувств). 
Звук А может быть глагольным суффиксом глаголов и выражать значения в зависимости от слова: читать.
Звук А может быть окончанием и выражать грамматическое значение слова: книга.
Звук А может быть соединительной гласной и служить для образования слова путем слияния основ: водопровод.
6) 1. модальное слово (не является членом предложения).
2. сравнительный союз (является обстоятельством).
3. наречие (является обстоятельством).
4. категория состояние (входит в состав составного именного сказуемого).
5. частица (не является членом предложения).
7) 1.Тип придаточного: изъяснительное; союзное слово.
2. Тип придаточного: обстоятельственное (времени); союз.
3. Тип придаточного: обстоятельственное (условия); союзное слово.
4. Тип придаточного: определительное; союз.
5. Тип придаточного: обстоятельственное (условия); союзное слово.




